



ENERGÍA

# El ministro de Energía saudita dice que alianza Opep+ se mantendrá a largo plazo

lunes, 9 de septiembre de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- OPEP +
- Arabia Saudita +
- Petróleo +
- Energía +

## No habría un cambio "radical" en la política petrolera del reino

Reuters

El nuevo ministro de Energía de Arabia Saudita aseguró el lunes que el principal exportador mundial de petróleo seguirá trabajando con otros productores para lograr el equilibrio del mercado y que un acuerdo liderado por la Opep para frenar el suministro sobrevivirá "con la voluntad de todos".

El príncipe Abdulaziz bin Salman, quien asumió el cargo de manos de Khalid al-Falih el domingo, dijo a periodistas que no habría un cambio "radical" en la política petrolera del reino, el líder de facto de la Opep.

El príncipe ayudó a negociar el acuerdo entre la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) y sus aliados, un grupo conocido como Opep+, para reducir el suministro mundial de crudo con el fin de levantar los precios y equilibrar el mercado.

Abdulaziz dijo a periodistas durante una conferencia de energía en Abu Dabi que la alianza Opep+ "se mantendrá a largo plazo" y pidió a los miembros de la Opep que cumplan con los objetivos de producción.

"Siempre hemos trabajado de manera cohesionada y coherente dentro de la Opep para asegurarnos de que los productores trabajen y prosperen juntos", afirmó el príncipe.

Consultado sobre si era necesario realizar más recortes en la producción de crudo para apoyar el mercado, Abdulaziz respondió que "sería un error de mi parte adelantarme al resto de los miembros de la Opep".

El ministro saudí declinó hacer comentarios sobre los precios del barril, que subían el lunes en reacción a su nombramiento. El Brent ganaba 49 centavos a 62,03 dólares por barril a las 0937 GMT, mientras que el West Texas Intermediate avanzaba 48 centavos a 57 dólares por barril.

El príncipe Abdulaziz indicó que no creía que la demanda mundial de energía se hubiera desacelerado y que esperaba que las perspectivas económicas mundiales mejoren una vez que se resuelva la disputa comercial entre Estados Unidos y China.



ARTÍCULO RELACIONADO



Producción de crudo de la Opep aumenta por primera vez desde recortes de 2019

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- OPEP +
- Arabia Saudita +
- Petróleo +
- Energía +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- OPEP +
- Arabia Saudita +
- Petróleo +
- Energía +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

## TENDENCIAS

- 1 "Hay que flexibilizar las normas laborales": David Boianini, presidente de Grupo Sura
- 2 Los millennials consumen pensando a corto plazo y su prioridad es viajar
- 3 Jair Bolsonaro se recupera de una nueva cirugía, la cuarta tras ser apuñalado
- 4 El Gobierno planea cubrirse de las caídas en el precio del petróleo con más deuda
- 5 Niveles récords en el precio del oro: ¿Cuáles son las razones y cómo invertir?

## Estudia Energía Solar

Conviértete en experto, estudia energía solar en la escuela más reconocida de la industria Solar Energy Intl.

ABRIR

## MÁS DE GLOBOECONOMÍA

CONSTRUCCIÓN

### Unidad de Odebrecht propone plan para reestructurar por US\$3.000 millones



La compañía necesita la aprobación de los tenedores de 60% de su deuda para que el acuerdo entre en vigor para todos los acreedores

HACIENDA

### Huracán Dorian puede llegar a causar pérdidas de US\$25.000 millones según UBS



Dorian podría ocasionar pérdidas de hasta US\$40.000 millones, en caso que la tormenta golpee la costa este de Florida

ENERGÍA

### Citgo se alista para nombrar nuevo gerente general en medio de agitación legal



Carlos Jordá sería oficializado como directivo de la filial de Pdvs

## MÁS DE LA REPÚBLICA



ENERGÍA

"Con yacimientos no convencionales, se pasarían de 10 a 40 años de reservas de gas"



LEGISLACIÓN

Gobierno divulgó la nueva ley que regula el incremento del impuesto predial



Inalde Business School realizó seminario Lams 2019: Los retos del líder 4.0



BANCOS

Los dos bancos que no cobran por hacer retiros en cajeros de otra red



HACIENDA

Estados Unidos aumenta ayuda a diáspora venezolana de más de 4 millones

## Estudia Energía Solar

Conviértete en experto, estudia energía solar en la escuela más reconocida de la industria Solar Energy Intl.

ABRIR



TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Asuntos Legales
- Especiales
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio

